
 新幹線は 死亡時が起きていない（安全） 

一度にたくさんの人を運べる 

環境に優しい（電気で動く） 

など、昔の新幹線から現在の新幹線まで 全国の

新幹線も紹介していただきながら、なぜ、北陸新幹線

が必要なのかを説明してくださいました。 

「新幹線の良さがわかった。」 

「時速 200 キロ以上で走る電車を新幹線というこ

となど知識が増えた。」 

「大阪まで早くできてほしい。」 

「ぜひ北陸新幹線に乗ってみたい。」 

北陸新幹線を身近に感じられる授業となりました。 
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 令和６年に敦賀駅まで完成予定の北陸新幹線。北陸新幹

線について、知りたいこと、聞きたいことを教えていただく出

前授業を５年生でお古米ました。福井県新幹線建設促進課

の方がおいでくださり、北陸新幹線の今の工事状況、新幹

線が走るとどんなことができるのか、どんなよい影響がある

のかなど、クイズを交えて教えてくださいました。 


